

優勝した富岡オールスターズ



富岡オールスターズが優勝

専大カップ神奈川県学童軟式野球選手権大会

8年ぶり2度目

スポーツを通じて神奈川県内の子どもたちの健全育成を支援する「2017専修大学カップ神奈川県学童軟式野球選手権大会」(神奈川県野球連盟共催)が8月4日から10日まで、境川遊水地公園少年球場(横浜市)などで開催された。優勝は富岡オールスターズ(横浜市金沢区代表)で、8年ぶり2度目の栄冠に輝いた。

決勝は10日、バッティングパレス相石スタジアムひらつか(平塚市)で行われた。富岡オールスターズとオール上郷(横浜市栄区代表)による決勝戦はお互いに一歩も引かないシーソーゲーム。3-3で迎えた六回表に決勝点を挙げた富岡オールスターズが、4-3でオール上郷に勝った。

富岡オールスターズの東城恵太監督は「準決勝は厳しい試合だった。決勝では慌てず選手たちを信じて楽しく試合ができた」と優勝の喜びを語った。主将の横山瑠空選手(6年生)も「とても強いチームばかりで苦しい戦いだったがチーム全員がまとまり一戦一戦、戦うことができてもうれしい大会を振り返った。決勝戦終了後、表彰式

準優勝のオール上郷



守備のうまいチーム同士の非常に引き締まった決勝戦でした。54チームの頂点を決める立派な試合を見せてくれました。この大会を通じて得たうれしさ、悔し

・閉会式が行われ、優勝チームには、佐々木重人学長(大会会長)から賞状、優勝旗、優勝カップが、神奈川県少年野球連盟会長の鈴木一誠大会副会長から賞状、優勝盾が贈られた。

優秀選手賞には富岡オールスターズの直泰選手(6年生)が、敢闘賞にはオール上郷の篠崎大成選手(5年生)がそれぞれ選ばれ、県野球連盟から表彰された。入賞チームには、監督・コーチを含めた全員に記念のメダルが授与された。

佐々木大会会長は、「守備のうまいチーム同士の非常に引き締まった決勝戦でした。54チームの頂点を決める立派な試合を見せてくれました。この大会を通じて得たうれしさ、悔し



閉会式で選手たちの健闘をたたえる佐々木大会会長



優勝した富岡オールスターズは8月23日、テレビ神奈川(tvk)の昼の地域情報番組「猫のひたいほどワイド」に出演し喜びを語った。また27日には2時間50分にわた

tvkに出演

って特別番組が放送され、熱戦を振り返った。佐々木重人学長は25日、tvk NEWS「ハーバー」に出演し、大会の盛り上がりや伝えたい地域・社会貢献への取り組みを紹介した。

官民協同の留学支援制度「トビタテ!留学JAPAN」の第8期生を募集している。海外での異文化体験や実践活動を焦点にした留学を推奨する。

「トビタテ!留学」第8期生募集中

渡航先などに応じ、月6〜16万円(最長2年)、授業料(最大60万円)、留学準備金(同25万円)が支給される。情報は、日本学生支援機構のホームページ <http://www.tobitate.net>、問い合わせは専修大学国際交流事務課(044-911-1250)まで。

決勝戦

富岡オールスターズ	1	0	1	0	1	1	0	4
オール上郷	0	1	2	0	0	0	0	3



開会式



高橋裕国際交流センター長(左端)と中期留学生



中期留学(後期)に19人

2017年度中期留学を行う。コースに続き留学生(後期)19人は次の通学先・期間、氏名・学部。社会知性開発コース 学年は敬称略。

のワイカト大学では、集英語コース

中英語研修のあと約1ヵ月間のインターンシップ(米国、8月13日〜12月11日)

●ネブラスカ大学リンカーン校(米国、8月13日〜12月18日)

●檀国大学(韓国、8月7日〜12月18日)

▽松島るい(経済)

▽山崎香菜子(法3)

▽柴田真由子(文3)

▽フランス語コース

●リュミエール・リヨン第2大学CIEF(フランス、9月4日〜12月25日)

▽菅谷綾香(文3)

▽古川千華(人間科学3)

●スペイン語コース

●イペロアメリカナ大学(メキシコ、8月7日〜12月11日)

▽石黒舞帆(経済3)

海外へのもう一つの窓口-学生部-



専修大学の国際的な窓口として国際交流センターがあります。学生部にも、もう一つの窓口としての役割があることは学生諸君にあまり知られていないのではないのでしょうか。ここでは学生部が所管している「海外研修・国際交流奨励制度」をご紹介します。

この制度は「学生の自主的な意思による海外研修・国際交流についての奨励制度を設けることにより、その豊かな国際感覚を養うことを目的」としています。

学生部のアイデアを支援する制度です。もちろん、単に遊びに行きたい、見聞を広めたい、というだけでは困ります。大学がお金を出すのは、学生本人の前向きな勉強・研究意欲を促進するためです。真摯な目的、そして、この制度についての説明会は9月に開催されます。また関心があればいつでも学生部にたずねてください。積極的な学生諸君をお待ちしています。(学生部)